



Wer mal wieder richtig Adrenalin spüren möchte, der besucht vielleicht bis zum 07. Dezember die Essen Motor Show. Ein Highlight ist für viele Besucher nämlich die Motorsport-Arena in der Halle 7. Auf der einen Seite zeigen Rennfahrer Ihre Künste, auf der anderen darf man sich für kleines Entgelt auch mal daneben setzen. Eine beliebte Fahrweise ist hier das Driften. Es geht darum, dass der Fahrer versucht seinen Wagen zu übersteuern, während er mit möglichst hohem Tempo durch enge Kurven rast. Unsere junge Radiokollegin hat das ebenfalls einmal ausprobiert ... danach hat sie dann auch gleich Feierabend gemacht.

Anmoderation:

Wer mal wieder richtig Adrenalin spüren möchte, der besucht vielleicht bis zum 07. Dezember die Essen Motor Show. Ein Highlight ist für viele Besucher nämlich die Motorsport-Arena in der Halle 7. Auf der einen Seite zeigen Rennfahrer Ihre Künste, auf der anderen darf man sich für kleines Entgelt auch mal daneben setzen. Eine beliebte Fahrweise ist hier das Driften. Es geht darum, dass der Fahrer versucht seinen Wagen zu übersteuern, während er mit möglichst hohem Tempo durch enge Kurven rast. Unsere junge Radiokollegin hat das ebenfalls einmal ausprobiert ... danach hat sie dann auch gleich Feierabend gemacht.